
15 ABRIL 2005

una de las alegaciones presentadas se soli
citaba el desdoblamiento de la calzada del

polígono de Sant Julià, paralelo al río para
desembocar en la Interpolar, convirtiéndo
se en un eje viario longitudinal, norte-sur,
hasta La Garriga. Este periodista que pese a

su mala memoria recordaba haber visto di
bujado este vial en el mapa del POUM ini
cialmente aprobado, así lo manifestó, te

niendo como respuesta un rotundo no.

Pues ya ven, será que sí. El POUM contem

pla este vial. Es cierto que en el avance del
Plan General, hace dos años, no estaba; pe
ro Jordi Gázquez sabe perfectamente que
los industriales del polígono de Sant Julià
hicieron ver a los técnicos municipales y a

los políticos la conveniencia de este víal. y
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les convencieron. No se trata de ninguna
noticia nueva porque en su día ya se publi
có. La divergencia entre la propuesta del
equipo de gobierno y la de CiU es que ésta
pide un vial de cuatro carriles con los dos
sentidos de dirección, mientras que el di
bujo trazado por el tripartito es de un vial
de dos carriles en un mismo sentido direc
cional, de tal manera que la futura Av.
Sant Julià sólo tendrá un sentido, el con

trario al que tenga el nuevo vial. Esa es la
diferencia entre una propuesta y la otra. La

sangre no llegará al río, pero en su vera sí
habrá un vial no porque lo haya pensado
el gobierno o pedido la oposición, sino por
que lo reclamaron correctamente, en for
ma y fondo, los industriales del polígono.

Las 'soluciones habitacionales' de la
Ministra Trujillo no se aplicarán en el Pla de Baix

a ministra de Vivienda, María Anto
nia Trujillo, famosa por aquello de
'las soluciones habitacionales' cuando
se hizo cargo de un ministerio tan

misterioso como éste -todas las
competencias han sido transferidas a las
comunidades autónomas, así que su ma

gisterio es de índole casi moral-, ya nos

ha aclarado algunas dudas de a qué se re

fería con la frase de marras. La mujer se

ha dado un voltio por los países nórdicos y
parece haber encontrado 'las soluciones
habitacionales' para el grave problema de
la vivienda. La solución nos recuerda
aquellas películas del realismo italiano de
los años 50 ¿recuerdan? Pasillos, lavaderos
y trasteros compartidos para que el piso en

cuestión tenga la máxima capacidad posi
ble en sus reducidas dimensiones: VPO de
25 metros cuadrados útiles. Una versión
reducida de las viviendas sindicales de los
años 50, pero con diseño del siglo XXI, así
de heavy. Todo un hallazgo nada "regresi
va" se defiende la ministra, ya que "se trata
de seguir los modelos de países más avanzados
en temas de vivienda". Estos micro-pisos pa
ra la señora ministra.

Esperamos que esta fiebre innovadora
no se contagie y las 'soluciones habitacio
nales: no se apliquen en las cuatrocientas
viviendas del Pla de Baix que se van a

empezar a construir a partir de ya ... En
esto sí que podemos decir que el POUM
de Granollers y la señora Ministra no se

entienden, porque precisamente una de
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En la foto esta mujer tenía 23 años. Guapa, gua
pa. Ganó las oposiciones y entró en una admi
nistración local en la que durante muchos años
fue la auténtica ama de llaves. Es inteligente y
ha tenido la suficiente cintura como la de ver

pasar a importantes personalidades de la ciudad
sin quemarse. Ahora no trabaja en Granollers,
pero cualquier día volverá. Si lo hace recuperará
las riendas porque es una mujer todo carácter,
respetada, pero también temida ... La respuesta
en 'Telegramas'

Ministra Trujillo.

las prescripciones del Plan General en

pleno proceso de estudio de las alegacio
nes, es la de evitar que las viviendas con

fachadas menores de cinco metros se

puedan subdívidir, porque, como decía el

regidor de Urbanismo, Jordi Terrades
en una entrevista de esta Revista: "hemos
de dignificar las viviendas" entendiendo co

mo tal evitar que las personas vivan en

cuchitriles de 40 metros cuadrados ... ¡Un
lujo respecto a los 2 5 metros que nos

propone la Trujillo de las 'soluciones ha
bitacionales' !
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José Santiago Ariza

A A FAVOR DE
MADRID 2012 ...

Pírrico apoyo a la candidatura olímpica de Madrid
2012. El Ayuntamiento de Uiçé d'Amunt presidido
por el alcalde Joaquim Farriol (ERO, aprobó en el
úl�mo pleno ordinario lo moción presentada por
los regidores José Santiago Ariza y José Antonio
Ferreiro del Pórfido Popular que solicitaban el apo
yo del municipio de Uiçà d'Amunt a la candidatura
de Madrid como ciudad sede de los Juegos Olím
picos de 2012, así como solicitar al Gobiemo de
la Generalitat que dé el máximo soporte insíiíucio
noi a esta candidatura. Asímismo este acuerdo se

debería comunicar al alcalde de Madrid y al presi
dente del Comité Olímpico Español. lo moción fue
aprobada, pero únicamente por dos votos a favor:
el de los regidores populares citados. El resto de
concejales ERC (7), CiU (4), PSC (2) E ICV-EUIA (2)
se abstuvieron, si bien el portavoz de ERC, Josep
Camps, así como Pere Grau de CiU, fueron muy
explícitos en su toma de postura al manifestar que
a ellos les era indiferente que el Comité Olímpico
Internacional nominara Rnalmente a Madrid, París,
Londres o Nueva York. El discurso entre ambos
concejales era perfectamente intercambiable. Esta
opinión no cambió ni siquiera con el argumento
defendido en la moción de que la candidatura
olímpica de Madrid 2012 repercutiré favorable
mente en Catalunya, dado que de aprobarse Bar
celona sería una de las subsedes olímpicas de fút
bol. Esta posibilidad lejos de gustar a los portavo
ces nacionalistas les pareció una ofensa ya que,
según ellos, se trataba a Catalunya como si fuera
Leganés o cualquier otro pueblo del érea metropo
litana de la Comunidad de Madrid. Con este pau
pérrimo apoyo a la candidatura Madrid 2012 por
parte de Uiçò d'Amunt, no parece aconsejable que
los resultados de la votación se trasladen a las au

toridades de la capital.
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Joaquim Farriol. alcalde de Lliça
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